



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La 39° edición de los Premios Konex, realizada recientemente en la ciudad de Buenos Aires, distinguió a las personalidades más destacadas de la última década en la disciplina "Instituciones-Comunidad-Empresa". El empresario Luis Pagani y la empresa INVAP recibieron el Konex de Brillante. Fueron elegidos por la Fundación Konex y un jurado de notables, presidido por Adalberto Rodríguez Giavarini, entre los premiados de las 20 categorías, que recibieron su Konex de Platino. Además, otra prestigiosa institución barilochense, el Instituto Balseiro también fue galardonada en la categoría Entidades Educativas y de Formación Docente.

Desde el presidente de la Fundación Konex, Luis Ovsejevich, aseguró: "Quiero agradecer la labor del Gran Jurado por el profesionalismo y la dedicación con que han trabajado en la compleja tarea de selección entre 1.143 nominados para llegar a estas máximas distinciones. También mi especial reconocimiento, en el que me permito representar a todos los argentinos, a los premiados de esta noche por su valioso aporte a nuestra sociedad y su compromiso con el futuro del país".

Desde el año 1980, anualmente la Fundación Konex premia a una actividad diferente del amplio espectro cultural de la nación en ciclos que se repiten cada 10 años. En 2018, en su 39va edición, fue el turno de la actividad Instituciones-Comunidad-Empresa. Esta fue la cuarta oportunidad como ocurrió los años 1988, 1998 y 2008.

Fundada en 1976, el INVAP S.E. es una empresa referente en proyectos tecnológicos a nivel mundial. Sus principales actividades se centran en las áreas Nuclear, Espacial, Defensa y Seguridad, Industrial y Comunicaciones. El presidente de INVAP S.E, Héctor Otheguy; el fundador, Conrado Varotto y el Gobernador de Río Negro, Alberto Weretilneck, recibieron la estatuilla.

Su actual Presidente, Otheguy, fue el encargado de los agradecimientos: "Estamos muy contentos, orgullosos de recibir este importante premio. Agradecemos a la Fundación Konex, en especial a su presidente y fundador. Gracias también a su gran jurado, es una honra recibirlo en conjunto con Luis Pagani". Y añadió: "INVAP S.E. es mucho más que una empresa, es mucho más que una empresa estatal, es la muestra de que es posible unir en la diversidad, de innovar y crear, de conquistar al mundo con la capacidad de nuestro trabajo e inteligencia".



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Desde nuestro bloque, venimos descantando y apoyando sistemáticamente tanto la labor de esta nuestra empresa INVAP S.E., como así también la trayectoria y el desempeño de personalidades distinguidas en ámbito científico y tecnológico, nacional e internacional, que forman parte de los Recursos Humanos del Instituto. Así, lo hemos manifestado en diversas iniciativas parlamentarias ya presentadas, resaltando la construcción de sistemas tecnológicos de alto valor agregado, de centros de medicina nuclear y radioterapia y el diseño de productos para las áreas Nuclear, Espacial, Defensa y Seguridad, Industrial y Comunicaciones. Cabe agregar que, INVAP ha diseñado y fabricado reactores de investigación en distintos lugares del mundo, satélites científicos para la observación terrestre, satélites de telecomunicaciones, sistemas de radares para control del tránsito aéreo, para defensa y meteorológicos, centros de medicina nuclear, entre otros importantes desarrollos.

Por su parte, el Instituto Balseiro, dependiente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA) y la Universidad Nacional de Cuyo (UNCuyo), recibió el Premio Konex de Platino en la disciplina "entidades educacionales y de formación docente" como ya ocurriera en los años 2008 y 1988. En este sentido, su director, Carlos Balseiro, expresó "este reconocimiento representa un orgullo para toda la institución y al mismo tiempo un compromiso para seguir y mejorar nuestra misión de formar profesionales que se puedan incorporar al mundo de la ciencia y la tecnología con capacidades de innovación y creación de conocimiento". Y continuó, "en un momento en el que el país se encuentra en una situación complicada, afrontar este compromiso será sólo posible gracias a la vocación y la dedicación de toda la comunidad de la institución, incluyendo al personal docente y no docente", agregó el doctor en Física, que es egresado y docente de esta institución. Esta prestigiosa entidad educativa está abierta a todos los jóvenes que sienten vocación por la física y la ingeniería.

Por ello:

Autores: Jorge Armando Ocampos; Daniela Beatriz Agostino.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- Su beneplácito por la distinción del Premio KONEX de Brillante otorgado a la empresa Investigaciones Aplicadas Sociedad del Estado (INVAP S.E.) y el premio KONEX de Platino entregado al Instituto Balseiro, ambas instituciones radicadas en la ciudad de San Carlos de Bariloche, durante el desarrollo de la 39° edición de los Premios Konex, que anualmente entrega la Fundación KONEX, llevada a cabo en el salón de actos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires.

Artículo 2°.- De forma.